

Der Dreikönigsmarkt in Lienz

Der Dreikönigsmarkt ist vom 29.12.2024 bis 06.01.2025 zurück am Johannesplatz Lienz. Verlängerte Öffnungszeiten zum Jahresende, jeden Tag eine heimische Band, noch mehr Kulinarik durch heimische Vereine und ein Dreikönigsmarktzug, der an drei Tagen durch die romantisch beleuchtete Lienz Altstadt fährt - das erwartet die Besucher beim diesjährigen Dreikönigsmarkt.

Bereits zum sechsten Mal lädt der TVB Osttirol Gäste und Einheimische zu einem besonderen Erlebnis „zwischen den Feiertagen“ in die Lienz Altstadt ein. Der Dreikönigsmarkt am Johannesplatz hat sich längst als DER weihnachtliche Treffpunkt mit erstklassigem Musikprogramm, kulinarischer Vielfalt und stimmungsvoller Atmosphäre etabliert. Der Markt beginnt am 29. Dezember und ist bis 6. Jänner täglich geöffnet, nur am 1. Jänner bleibt der Markt geschlossen. Initiator Franz Theurl: „Als Tourismusverband wollen wir mit dieser Veranstaltung einerseits den Vereinen und heimischen Musikern etwas zurückgeben, ihnen eine Bühne bieten und sie wirtschaftlich unterstützen. Andererseits war es immer unser Ziel, den touristischen Gästen und auch den Einheimischen im Anschluss an den Adventmarkt ein attraktives Innenstadterlebnis zu bieten. Das ist uns mit dem Dreikönigsmarkt eindeutig gelungen.“

NEU: der Dreikönigsmarktzug

Erstmals dreht heuer auch der Dreikönigsmarktzug von 29. bis 31. Dezember seine Runden und belebt noch weitere historische, stimmungsvoll beleuchtete Plätze der Lienz Altstadt. Ab 15 Uhr führt die Route vom Johannesplatz zur Alten Schmiede von Rudl Duregger (Ecke Messinggasse-Alleestraße), wo die Mitfahrenden die Krippe bewundern oder sich Glücksbringer für das neue Jahr schmieden lassen können. Silvano Soravia vom Eissalon Deliziosa sorgt für - in dieser Jahreszeit - heiße Getränke. Weiter geht es durch die Messinggasse und die Franz-von-Defregger-Straße in die Schweizergasse, wo ein Stopp am Freiheitskämpfer-Denkmal, direkt beim Goldenen Stern mit Wirt Josef Mühlmann, eine kulinarische Stärkung verspricht. Schließlich führt die Route über die Schweizergasse, den Egger-Lienz-Platz und die Messinggasse zurück zum Johannesplatz.

Vielfalt an regionalen Köstlichkeiten

Der Dreikönigsmarkt ist mittlerweile auch für sein feines Angebot an Speisen und Getränken bekannt. Die Marktkuchln der Vereine bieten eine köstliche Mischung aus traditionellen und kreativen Spezialitäten. Von Erdäpfelsuppe, Chili vom heimischen Wild, gerösteten Schlipfkrapfen, Riesenselchwüstln mit Brot und Kren, Kaspressknödeln in der Suppe, Wüstln und Tirtln mit Kraut, Waffeln und weiteren Süßspeisen bis hin zur veganen Gerstlsuppe gibt es wirklich alles, was das Herz begehrt und die Gäste nach dem Wintersport oder Stadtbummel stärkt. Heimische Musikgruppen spielen wieder an den Dreikönigsmarkt-Abenden mit Livemusik der unterschiedlichsten Genres auf – von Sundownmusic über Julia's Jukebox bis hin zu Anras Brass.

Informationen unter www.osttirol.com

